

境ロータリークラブから 五霞中学校へテントの寄贈 がありました

4月15日、境ロータリークラブ創立50周年記念として、五霞中学校へテントの寄贈がありました。風薫る5月12日、五霞中学校では、体育祭が行われました。

ピカピカのテントの傍ら、清々しい季節の中で行う体育祭は、生徒にとって最も楽しみにしている行事の一つです。友達と競い合い、勝つ嬉しさや負ける悔しさを味わう経験や、友達と心を合わせて踊る経験は、一生涯忘れることのできない思い出になることでしょう。



環境美化運動が実施されま した



5月27日、行政区主催による環境美化運動が町内全域において実施されました。

当日は、午前8時から約2,000人が参加して、道路などに捨てられた空き缶・空きビンなどを拾い、合計で約2,700kgのゴミを回収しました。

いつでもきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。

交通安全子ども自転車境地区 大会が行われました

6月7日、境町民体育館において、交通安全子ども自転車境地区大会が開催され、境警察署管内の小学校から6校6チームが出場し、本町からは西小学校が出場しました。

当日は、交通安全に関する筆記試験と実技試験を行いました。大会に向け一生懸命練習した成果を発揮し、素晴らしい実技を行っていました。



さつき展が開催されました



6月1日から3日までの3日間、「道の駅ごか」情報館前において、文化協会加盟団体五霞町さつき会主催の11回さつき展が盛大に開催されました。

町内及び近隣市町のさつき愛好家のみなさんが、丹精込めて育てたさつきが数多く出展されました。来場者のみなさんは、見事な色とりどりの花を咲かせたさつきに足を止め、楽しい時間を過ごしていました。